

Herren Bezirksliga

TTV Gamshurst : Rastatter TTC
Sonntag, 19.09.2021, 10:30 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Unentschieden zwischen dem TTV Gamshurst und dem Rastatter TTC

Im Spiel der Herren Bezirksliga traf der TTV Gamshurst am vergangenen Sonntag im 1. Saisonspiel auf den Rastatter TTC. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 8:8 einen Punkt. Das letzte Match des Tages gewann das Schlussdoppel Jörger / Baumann, welches durch diesen Sieg das Unentschieden für das Heimteam noch sicherte. Garant für dieses Remis war insbesondere das untere Paarkreuz des Auswärtsteams, das in allen vier Einzeln ungeschlagen blieb.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Beim 3:1-Sieg gegen Urbanek / Kolodziej hatten Jörger / Baumann nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Walter / Lorenz bekamen ihre Gegner Krämer / Geier dagegen beim deutlichen 0:3 nie in den Griff. Glücklicherweise über ihren Fünf-Satz-Sieg gegen Merz / Ehling-Weiss waren die Gastgeber Schindler / Lorenz. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Lange umkämpft war die Partie zwischen Sascha Jörger und Robert Krämer, ehe sich der Gastspieler mit 11:2, 8:11, 7:11, 11:7, 8:11 durchsetzte. Mathias Walter hatte danach gegen Patrick Urbanek beim 4:11, 4:11, 10:12 keine Chance. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:3 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Steffen Baumann holte jedoch mit einem 3:1 gegen Dominik Geier einen Punkt für sein Team. Simon Schindler holte mit einem 11:7, 7:11, 11:6, 11:9 gegen Peter Merz einen Punkt für sein Team. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 4:3. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Michael Ehling-Weiss wurden Patrick Lorenz indessen ganz klar die Grenzen aufgezeigt. Einen wichtigen Sieg verpasste wenig später Edmund Lorenz beim 1:3 gegen Sebastian Kolodziej. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:5. Passende spielerische Mittel hatte dann Sascha Jörger indes letztlich an der Hand, um Patrick Urbanek zu dominieren, somit stand es am Ende 3:0. Ein hartes Stück Arbeit hatte wenig später Mathias Walter gegen Robert Krämer zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Steffen Baumann das Spiel gegen Peter Merz und gewann 3:1. Vor dem Duell der beiden Vierer stand es somit 7:5. Recht deutlich war wiederum die 0:3-Pleite von Simon Schindler gegen Dominik Geier. Patrick Lorenz verpasste es derweil mit einem 8:11, 11:4, 8:11, 11:13 gegen Sebastian Kolodziej, einen Punkt für sein Team zu erspielen. Zu wenig spielerische Mittel hatte Edmund Lorenz letztlich parat, um Michael Ehling-Weiss ernsthaft zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Punktspiels im entscheidenden Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Einen knappen Erfolg feierten wenig später indessen Jörger / Baumann beim 6:11, 11:5, 9:11, 11:8, 11:7 gegen Krämer / Geier, mit dem sie einen Punkt für ihre Mannschaft beisteuerten. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 08.10.2021 gegen den TV Gernsbach, während der Rastatter TTC am 09.10.2021 gegen den TTV Bühlertal antritt.

Punkte:
TTV Gamshurst

Doppel: Jörger / Baumann (2), Walter / Lorenz (0), Schindler / Lorenz (1)

Einzel: S. Jörger (1), M. Walter (1), S. Baumann (2), S. Schindler (1), P. Lorenz (0), E. Lorenz (0)

Rastatter TTC

Doppel: Krämer / Geier (1), Urbanek / Kolodziej (0), Merz / Ehling-Weiss (0)

Einzel: P. Urbanek (1), R. Krämer (1), P. Merz (0), D. Geier (1), S. Kolodziej (2), M. Ehling-Weiss (2)